



GUERRA EN UCRANIA

Trump critica a Putin y promete enviar 10 misiles *Patriot* a Ucrania.

El presidente estadounidense mostraba ayer su frustración con Vladimir Putin y prometía enviar 10 misiles Patriot a Ucrania, tras anunciar el lunes que los envíos de armas estadounidenses se reanudarían días después de que el Pentágono los suspendiera, según una fuente familiarizada con el asunto. [THE GUARDIAN](#); [THE WALL STREET JOURNAL](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

La estrategia de Putin de hablar de paz solo de palabra flaquea mientras Trump pierde la paciencia.

Mientras Rusia ha cortejado durante meses al presidente Trump, utilizando halagos, promesas de cooperación económica y declaraciones de su deseo de paz para debilitar el apoyo occidental a Ucrania, al tiempo que intensifica sus ataques contra su país vecino, el presidente estadounidense daba ayer una de las señales más claras hasta la fecha de que su relación con Putin se estaba deteriorando. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Por su parte, el Kremlin dice que se toma las críticas de Donald Trump “con calma”.

El Kremlin aseguraba hoy que se toma con calma las recientes críticas del presidente estadounidense Donald Trump a su homólogo ruso, Vladímir Putin, a quien acusó de decir “muchas tonterías” sobre Ucrania. [LE FIGARO](#)

Rusia ataca las oficinas de reclutamiento de Ucrania en un esfuerzo por debilitar a sus fuerzas armadas.

Drones rusos de largo alcance han atacado cinco oficinas de reclutamiento militar en Ucrania en las últimas dos semanas, en lo que Kiev describe como un intento de Moscú de interrumpir la movilización de tropas para combatir la invasión del Kremlin. Rusia lanzaba durante la pasada noche 728 drones y 13 misiles contra el país en un ataque masivo que tuvo como objetivo la ciudad de Lutsk, en el oeste de Ucrania, así como otras regiones. [FINANCIAL TIMES](#)

Rusia ha lanzado el mayor ataque con drones desde el inicio de su invasión.

La fuerza aérea ucraniana declaraba este miércoles que Rusia ha lanzado su mayor ataque con drones y misiles durante la noche desde el inicio de la invasión en 2022, en medio de una intensificación de los ataques rusos. El ejército ruso disparó 728 drones y 13 misiles, según la Fuerza Aérea Ucraniana, que afirmó haber interceptado 711 drones y destruido siete misiles, sin especificar los daños exactos causados por estos ataques. [LE FIGARO](#)



09/07/2025

La desmilitarización de Ucrania es una “línea roja absoluta” para los europeos, según afirma Sébastien Lecornu.

Mientras Rusia exige la desmilitarización de Ucrania, el ministro de defensa francés afirma que esta condición constituye una “línea roja absoluta” para los europeos. [LE FIGARO](#)

El presidente ucraniano Volodímir Zelensky llega a Roma.

El presidente ucraniano llegaba a Roma este miércoles, según ha anunciado la oficina presidencial, donde se reunirá con su homólogo italiano, Sergio Mattarella, el papa León XIV y el enviado estadounidense Keith Kellogg. [LE FIGARO](#)

“Trump denuncia la farsa de Putin”

Artículo de opinión de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre el anuncio del presidente estadounidense que anuncia el envío de armas a Ucrania en su guerra por la supervivencia contra Vladimir Putin, ignorando las restricciones del Pentágono.

ARMAMENTO Y DEFENSA

-EUROPA

Los límites de la cooperación militar entre Francia y Reino Unido.

Mientras Londres cultiva su proximidad con Washington e intensifica sus lazos con Berlín en materia de seguridad, la visita del presidente francés a Reino Unido, que se extiende hasta el 10 de julio, pone de relieve los frágiles desafíos compartidos en materia de defensa entre ambos países. [LE MONDE](#)

-MINAS ANTIPERSONAL

Las minas terrestres, un horror de la Guerra Fría, podrían volver a fortificar las fronteras de Europa.

Como consecuencia de la invasión a gran escala de Ucrania por parte de Moscú en 2022, cinco países limítrofes con Rusia planean reactivar el uso de un arma prohibida por la mayoría de los países durante más de un cuarto de siglo, con la esperanza de reforzar sus defensas contra un ataque ruso. Las recientes medidas de Polonia, los tres Estados bálticos y Finlandia, así como la promesa del presidente ucraniano Volodymyr Zelensky de abandonar el tratado de prohibición de minas que entró en vigor en 1999, no provocarán un aumento inmediato del uso de minas antipersonal, ya que la salida formal del tratado es un proceso de seis meses. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)



09/07/2025

-ASIA PACIFICO (TAIWÁN)

Taiwán comienza sus ejercicios militares anuales simulando un posible ataque de China.

Taiwán iniciaba este miércoles sus ejercicios militares anuales con el objetivo de simular la defensa de la isla ante un posible ataque chino. Antes de estos ejercicios, denominados "Han Kuang", que se extenderán hasta el 18 de julio, el ministro de defensa taiwanés afirmaba esta madrugada haber detectado 31 aviones y siete buques militares chinos alrededor de la isla en un solo día. [LE MONDE](#)

-COREA DEL NORTE Y SUR

Seúl entrega a Pyongyang a seis norcoreanos rescatados en el mar.

Corea del Sur entregaba hoy a Pyongyang seis norcoreanos rescatados en el mar a principios de este año y que habían pedido regresar a casa, según anunciaba el ministerio de unificación de Seúl. [LE FIGARO](#)

-PROGRAMA NUCLEAR IRÁN

El programa nuclear iraní se ha retrasado “varios meses con toda seguridad”, según el director del servicio de inteligencia exterior francés.

Al ser preguntado sobre el impacto de estos ataques contra instalaciones nucleares iraníes, el director general del servicio de inteligencia exterior francés (DGSE) declaraba ayer que el programa nuclear iraní se ha retrasado “varios meses con toda seguridad”, pero se mantuvo prudente respecto a las reservas de uranio altamente enriquecido de Irán. [LE FIGARO](#)

ORIENTE MEDIO

-GUERRA ISRAEL-GAZA E IRÁN

El ejército israelí ha bombardeado el sur de Gaza, causando al menos 20 muertos, incluidos niños, según la defensa civil.

La defensa civil de Gaza informaba este miércoles que 20 personas han muerto en dos ataques aéreos israelíes llevados a cabo poco después de la medianoche en el territorio palestino devastado por 21 meses de guerra. Los nuevos bombardeos israelíes impactaron en el sur de la franja de Gaza y el campo de refugiados de Al-Shati, a las afueras de la ciudad de Gaza (norte), según informaba el portavoz de esta organización de primeros auxilios. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)



09/07/2025

Netanyahu promete combatir lo que él llama “difamación contra Israel” en línea.

El primer ministro israelí declaraba ayer haberse comprometido a combatir una campaña orquestada en las redes sociales de “difamación y demonización” que, según él, es responsable de una caída en el apoyo a Israel entre los votantes estadounidenses, especialmente los demócratas. [THE GUARDIAN](#)

Catar frustra las esperanzas de un rápido alto el fuego en Gaza, afirmando que las conversaciones “necesitarán tiempo”.

El progreso hacia un alto el fuego en Gaza ha sido lento, según declaraban ayer responsables de Catar, frustrando las esperanzas de un rápido fin de las hostilidades en el devastado territorio palestino. [THE GUARDIAN](#)

La muerte de cinco soldados israelíes alimenta el debate sobre el fin de la guerra en Gaza.

El ejército israelí informaba ayer de muerte de cinco soldados en una emboscada de Hamás en el norte de Gaza, sumándose a una serie de incidentes mortales para las tropas israelíes que alimentan el debate en Israel sobre el fin de la guerra. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Los trabajadores humanitarios de Gaza están desbordados por los incidentes con víctimas masivas en los puntos de distribución de alimentos.

Responsables sanitarios, trabajadores humanitarios y médicos en Gaza afirman estar abrumados por incidentes con numerosas víctimas casi a diario, mientras luchan por atender a los heridos por el fuego israelí contra palestinos que buscan ayuda. Los médicos dicen que muchas de las víctimas que atienden describen haber recibido disparos al intentar llegar a los centros de distribución gestionados por la Fundación Humanitaria de Gaza, una organización secreta respaldada por EEUU e Israel que comenzó a distribuir alimentos a finales de mayo. [THE GUARDIAN](#)

La propuesta del ministro de defensa israelí sobre Gaza marca una escalada que va de la incitación a crímenes de guerra a la planificación oficial de desplazamientos forzados masivos.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre los planes para construir un campo de internamiento en las ruinas de Rafah, “inviabiles, imprácticos y moralmente depravados”, que deben tomarse en serio.



La visión de The Guardian sobre Israel y Gaza: crean un desierto y lo llaman paz.

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre la retórica del gobierno de Benjamin Netanyahu, que intenta ocultar la masacre y los planes de limpieza étnica.

“La guerra de Israel sabotó la diplomacia. EEUU puede revitalizarla”

Artículo de opinión de [FINANCIAL TIMES](#) por el ministro de exteriores de Irán, Abbas Araghchi, sobre el compromiso iraní de actuar con responsabilidad para evitar una guerra regional a gran escala, que no debe malinterpretarse como una debilidad.

“La victoria de Netanyahu es la pérdida de Israel”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la victoria de Israel proclamada por Benjamin Netanyahu en la guerra contra Irán, que asegurará su futuro político; sin embargo, esta campaña militar también dejó 20 israelíes muertos, la suspensión de la vida cotidiana, el cierre de su espacio aéreo, negocios etc..., así como daños en sus bases militares y en zonas residenciales, quedando miles de personas en Israel sin hogar.

-SIRIA Y TURQUÍA

Una fábrica de la muerte siria revela sus secretos.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la prisión de Saydnaya, que -bajo el régimen de Assad- se convirtió en una máquina de exterminio masivo y “un símbolo de vergüenza para el mundo entero”.

El líder del PKK en Turquía promete un desarme “rápido”.

El líder del Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK), Abdullah Öcalan, ha prometido una “rápida” implementación del desarme de su movimiento, en un mensaje publicado este miércoles. [LE FIGARO](#)

EUROPA

Macron apela a Reino Unido y Francia a superar el Brexit y trabajar “codo con codo”.

El presidente francés apelaba ayer a Reino Unido y Francia a superar el Brexit y trabajar “codo con codo” en temas como la migración y la defensa, declarando “No permitamos que el Canal de la Mancha se ensanche”. [FINANCIAL TIMES](#); [LE FIGARO](#)



09/07/2025

Asimismo, Macron advierte que Europa debería reducir la “doble dependencia” de EEUU y China.

Durante el primer día de su histórica visita de Estado a Reino Unido, el presidente francés advertía ayer que los países europeos deben reducir su doble dependencia de EEUU y China, mientras esbozaba su visión de una Europa más amplia y empoderada. [THE GUARDIAN](#)

“Macron y Starmer hablan de Trump, los barcos y Ucrania, pero el Brexit es el fantasma del banquete”

Artículo de opinión de [THE GUARDIAN](#) sobre la reparación por parte del primer ministro británico de las relaciones con Francia, mientras Reino Unido todavía parece peligrosamente aislada en un mundo de alianzas cambiantes.

La opinión de The Guardian sobre la visita de Estado de Macron: un renovado acuerdo cordial beneficia a Francia, Gran Bretaña y Europa.

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre la recuperación de estabilidad para una de las relaciones bilaterales más importantes de Reino Unido, tras ser sabotada en los años del Brexit.

SUR Y CENTRO DE ASIA: AFGANISTÁN

La Corte Penal Internacional emite una orden de arresto contra el líder supremo talibán por persecución de mujeres.

La Corte Penal Internacional ha emitido órdenes de arresto contra dos altos líderes talibanes, acusándolos de crímenes contra la humanidad por la persecución de mujeres y niñas. [THE GUARDIAN](#)